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双代会文件之四

上海立达职业技术学院
第三届教职工代表大会第二次会议

第四届工会会员代表大会第二次会议

提案工作报告

各位代表：

我代表本次大会提案工作小组，向大家作提案工作报告。

一、 关于四届一次教代会提案处理的情况

1、审理提案

2015 年 12 月学校提案工作小组征集到 23 件代表们提交的提

案、建议和意见。由校工会提交校领导班子讨论研究，其中 3 件

提案涉及面广由学校层面落实，其余提案由各有关处室研究落实。

学校统一落实的三个提案分别是增加员工医疗保险、教师午餐质

量改进方案和提高饮用水质量。

2、答复和落实提案

在 2015 年的教代会闭会以后，学校领导班子十分重视提案的

落实，责成各职能部门安排落实。至此，该提案基本落实完成。

现将具体实施方案及处理结果向提案人作以下答复。

1.我校工会为我校每一位教职员工投保了60元的意外医疗险。

有教职员工愿意参加其他医疗保险险种的，我校工会为其提供 60

元的福利，其余部分由该员工自行负担。该措施已经于 2016 年 3

月执行，4月份生效。提升了教职员工的医疗保障和医疗报销比例。

2.为了给员工提供一个更好的用餐环境，提供更多便利的条
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件，学校对餐厅进行全面改造。教工餐厅位于二食堂二楼，以服

务教职工为主要职能，供餐方式以自助餐和套餐为主，环境更加

优雅整洁，服务功能更加齐备。

3.为提高饮用水的质量，学校将桶装水换成“正广和”品牌，

进一步提高了教职工的饮用水质量。

二、关于四届二次教代会提案征集情况及初步处理意见

1、提案征集情况

本次教代会于 2016 年 12 月 13 日启动提案工作，2016 年 12

月 22 日提案截止。在全体代表和各工会小组长的努力下，截止到

12月 25 日，共征集提案、意见和建议 23 件，内容涉及教育教学、

薪资福利、基础设施、制度建设等 4 个方面。

一是关于教育教学的有 3 件，主要是：专业建设与交流；实

训器材采购请按照专业教师要求采买；加强校园网络建设，早日

走入智慧校园。

二是关于制度建设方面的有 3 件，主要是：完善员工切身利

益相关的各类手续办理流程；员工的知情权；体育馆开放时间延

长。

三是关于薪资福利方面的有 6 件，主要是：取消课时费打折

制度；对非正常的补考和补考监考应该给予适当补贴；调整并提

高教师的基本工资提升教师待遇；不同入校时间的教师收入应有

所区别；根据 GDP 涨幅情况，适当提高每年教师旅游补贴；提高

住校教职工的住宿待遇，基于居家式教工宿舍改造的环境留人。

四是关于基础设施方面的有 11件，主要是：增设闵行校车；
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维修卫生间入厕门并在男卫生间加设遮挡墙；校车定期清洁；车

内禁止吸烟；建议更换松江班车；教学楼、生活楼等建筑物实行

统一编码；4号楼和 8 号楼门洞台阶处安装晚间照明灯；在校园内

装设快递柜；更换表演厅的空调；学校操场改建，运动场加装高

亮灯。

2、提案立案情况

学校提案工作小组对征集到的 23件代表们提交的提案、建议

和意见，进行了认真讨论，认为有 9 件可作为提案，其他一并作

为建议和意见处理。因此，本次提交教代会的正式提案共 8 件，

分别为：1.加强校园网络建设，早日走入智慧校园；2.对非正常

的补考和补考监考给予适当补贴（或者取消课时费打折）；3.提高

住宿待遇，以环境留人；4.改善教学楼卫生间的如厕环境；5.校

车定期清洁，并制定乘坐规范；6.学校操场改建；7.运动场加装

高亮灯；8.更换表演厅的空调；9.在校园内装设快递柜。本次大

会结束之后，这 9 件提案经校领导阅批后将送交相关职能部门落

实。

3、其它初步提案的处理情况

关于代表们提出的其它 14条初步提案已送达各职能部门，但

由于时间关系，各职能部门在大会前还来不及做出相应处理，将

在尽快调研情况后作出处理，并及时反馈提案人。

各位代表：

本次大会闭会后，校工会将一如既往地做好提案落实的后续

工作。
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最后，我谨代表提案工作小组向积极参与提案工作和帮助处

理提案的代表们以及职能部门领导、工作人员表示深深的谢意！

在此，我们也认识到：由于我们对提案工作的经验有限，相关处

理一定还存在着不足之处。但是，我们一定会认真听取意见，不

断总结经验，改进不足，为学校推进内涵建设、构建和谐校园，

为我校升本贡献力量。

谢谢各位！

提案工作小组

2017 年 1月 10 日


